
        総務常任委員会会議録 

 

1 日 時 開会 令和 6年 9月 12日 13：30 

閉会 令和 6年 9月 12日 13：45 

2 場 所 委員会室 

3 出 席 委 員 菊地哲也、堀江祐司、藤田一男、吉田克則、青砥與藏、吉村守広、鈴木孝則 

4 欠 席 委 員 なし 

5 出席要求者 なし 

6 職務出席者 事務局長 

7 付 議 事 件 第 1 閉会中の継続調査について 

その他 

8 議事の経過 

堀江祐司副委員長開会 

菊地哲也委員長あいさつ 

第 1 閉会中の継続調査について 

委員長：実施するかどうかだが、実施することでよろしいか。 

（よいとの声あり） 

委員長：内容について皆さんにお諮りする。何か案があれば。 

青砥委員：町職員の残業について。午後 5時以降の残業の仕方について、休憩はどのように取

っているのか分からない。夕飯を取る時間もないみたいだ。そのあたりを確認したいのと、

DX の関係で職員の対応。もう少し効率良くしていかないと。人員が 30年前と変わらないと

いう話をいつまでもできない。やり方を検討しなければならない。 

委員長：他にあるか。 

吉田委員：図書館について。塙町観光協会に運営を委託しているので、その運営状況。大切な

施設なので、委託・契約となっているのかも含めて調査をしてはどうか。もう一つは、こど

も園関係はいかがか。以前、待機児童がいるとかいないとか聞いていたので現状を。他、先

生・保育士について。いろいろ問題があり、それで辞める人が多いという話も聞いている。

現状を調査してするのを提案する。 

委員長：話が出た町職員の残業についてだが、午後 5時 15分以降のことか。 

青砥委員：そうである。 

委員長：働き方改革の面も含めてか。 

青砥委員：どのような対応をしているのか。実際は午後 9時まで役場の電気がついている。 

委員長：職員の働き方改革と DX 導入の進捗ということでよろしいか。吉田委員から出た図書

館についてだが、内田洋行から観光協会に委託されたので、1 回は所管事務調査を実施した

方がよいのではないか。そのほか、こども園についても提案があったがどのようにするか。 

鈴木孝則委員：職員関係と図書館、今回は二つでよろしいと思う。 

委員長：それでは、職員の働き方改革と DX導入の進捗状況っていう名目でよろしいか。DXも

働き方改革も一環である。あとは図書館の運営状況。 

議 長 

確認印 

 



吉田委員：働き方改革だが、規程とか規約があって調査をするならば後でまとめたりするのに

よいと思う。 

青砥委員：超過勤務命令が上司からきちんと出されているか。 

鈴木孝則委員：その大義名分でやるのであれば、職員の働き方改革ということで出して、その

中で残業とか DX はどうなっているのか、タブレットはどうなっているのかという方向に持

っていけばいいのではないか。 

委員長：吉村委員の意見を伺う。 

吉村委員：働き方改革っていう形で実施し、その中で残業とか DXはどうなっているのかとい 

う話を細かく聞いていく、そういう方向がいいのかなと思う。 

委員長：町職員の働き方改革と図書館運営状況の二つにするか。図書館は現地を見た方がよい

か。日程だが、図書館は月曜日が休館日である。10月中旬の予定でよろしいか。 

（よいという声あり） 

委員長：その他なければこれで終了する。 

副委員長による閉会 

塙町議会委員会条例第 27条の規定により署名する。 

 令和  年  月  日  

          総務常任委員長 


